
名鉄西尾・蒲郡線利用促進大会 が、平成２９年１月２９日（日）に蒲郡市立

形原中学校体育館で開催され、吉良高校・鉄道研究部が意見発表を行いました。 

鉄道研究部の２年男子２名が動画やスライドを使い、地域の人たちにとっても、吉良

高校にとっても大切なにしがま線への思いを発表しました。 

野球部の生徒たちも応援に駆けつけてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


